

Dieser Film ist das erste Produkt einer Recherchereise der NachDenkSeiten-Mitarbeiter Lars Bauer und Jens Berger nach Kambodscha in Kooperation mit der [Welthungerhilfe](#). Ausführliche Hintergrundinformationen erhalten Sie auch auf den [Seiten der kambodschanischen NGO LICADHO](#) und bei [global witness](#). Vor einiger Zeit sind auf den NachDenkSeiten zum Themenkomplex bereits die Artikel „[Land Grabbing - die marktkonforme Wiedergeburt des Kolonialismus](#)“ und „[Land Grabbing in Sierra Leone - Widerstand gegen den Neokolonialismus](#)“ erschienen. Die Bilder zur Reise finden Sie bei [flickr](#). Für Leser, die technische Probleme mit vimeo haben, findet sich auch [eine Kopie unseres Films auf YouTube](#). Morgen folgt auf den NachDenkSeiten ein ausführlicher Bericht zum Thema.